

# 8月 August



## 花背校だより



京都市立花背小中学校 校長 板垣 嘉郎  
京都市左京区花脊大布施町797番地  
電話:746-0131  
FAX:746-0272

花背小中学校のホームページは、PC 及びスマートフォン  
でご覧いただけます。



### 自分の未来

7月10日(木)に8年生と9年生を対象に進路説明会を実施しました。前半は、京都府立洛北高等学校の先生に来校いただき、高校でされている授業を体験しました。後半は、進路指導主事より、「進路とは・・・。」「進路選択とは・・・。」といったことなどについて説明がありました。

進路とは、単に進学先を決めるだけでなく、「自分の未来をどう描くか」という大きなテーマです。自分の興味や関心、得意なこと、そして将来どんな人になりたいかを考えることが、進路選択の第一歩となります。卒業後の進路を考えることは、これまでにない大きな選択となるはずです。情報をたくさん集めて、過去に経験がないため判断に迷うことがあります。そんな時は、人生の先輩である、周囲の大人に相談してみましょう。きっと過去の経験に基づいた実感のこもったアドバイスを得られるはずです。

1年生から8年生にとっては、進路はまだ遠い先のことだと感じられるかもしれません。しかし、今の学びや生活の積み重ねは、確実に未来につながっています。学校行事や委員会活動、日々の授業や家庭学習など、すべてが自分を知り、どんな人になりたいかを考えるヒントになります。

もうすぐやって来る夏休みは、自分自身としっかり向き合って未来の自分を想像し、今すべきことをじっくり考える絶好の機会です。そして、その「するべきこと」にじっくり取り組むことができる時期でもあります。未来の自分が、令和7年の夏休みを振り返ったとき、「毎日、〇〇を頑張ったよ。」「〇〇に一生懸命取り組んだ夏だったよ。」と胸を張って言えるように、家庭学習などにしっかりと取り組んでほしいと思います。

今後、人生の中で大きな選択に迫られる場面は何度も訪れるでしょう。進路実現に向けて大切なことは、「自分の意思をもつこと」「情報を集めること」「努力を続けること」です。自分で歩む道だからこそ、誰かに決めてもらうではなく、自分自身で納得のいく選択ができるよう、日々の生活を大切にしてほしいと思います。

今回の進路説明会が、8年生、9年生の子どもたち一人ひとりにとって「自分の未来を考えるきっかけ」となったことを願っています。今後も学校全体で、子どもたちの進路実現に向かう学びを支えていきます。

最後になりましたが、7月5日(土)の「PTA校外美化活動」にご参加いただきました保護者、地域の皆様、暑い中、ご協力いただき、誠にありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

7月19日(土)から38日間の夏休みとなります。一人一人の児童生徒にとって、安全で充実した期間となるように、学校でも指導してまいります。ご家庭におかれましても、お子たちと話し合う機会をもっていただければと思います。

### PTA校外美化活動

7月5日(土)に、PTA主催の『校外美化活動』を行いました。朝早くからにもかかわらず、多くの保護者・児童生徒・教職員・地域の方々が、学校周りや校庭の草刈りに参加しました。

清掃の合間や午後の活動時に交流も活発に行われ、有意義な時間となりました。参加していただいたみなさま、暑い中お疲れ様でした。



### 文化祭取組

7月11日(金)に、1回目の文化祭取組を行いました。文化祭のスローガンを確認した後、縦割りグループに分かれて、今後の活動について話し合いました。リーダーを中心に協力して、文化祭当日まで活動を盛り上げていってほしいと思います。



### 8月行事予定

日	曜日	8月行事予定
1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	学校閉鎖日
8	金	学校閉鎖日
9	土	学校閉鎖日
10	日	学校閉鎖日
11	月	山の日 学校閉鎖日
12	火	学校閉鎖日
13	水	学校閉鎖日
14	木	学校閉鎖日
15	金	学校閉鎖日
16	土	学校閉鎖日
17	日	学校閉鎖日
18	月	学校閉鎖日 こじか文庫
19	火	学校閉鎖日
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	預り金振替日
26	火	2学期始業式 給食開始 13:35 下校
27	水	ジョイプロ5・6年 放、チーフ会議
28	木	ジョイプロ5・6年 避難訓練(土砂)
29	金	合同学習7~9年 委員会活動
30	土	
31	日	

### 9月のおもな予定

日	曜日	予定
2	火	校外学習Ⅰ期①
3	水	合同校外学習7~9年(予備日:16日(火))
5	金	校外学習Ⅰ期②(予備日:12日(金))
25	木	預り金振替日
27	土	文化祭(代休:29日(月))

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「子どもと共に育む京都市民憲章」を実践しましょう!



## 修学旅行 Ⅲ期

5月15日(木)～5月17日(土)に、8・9年生9人が長崎方面に「修学旅行」に行ってきました。心配されていた天気もなんとか持ちこたえ、すべての行程で心に残る思い出を作ることができました。

1日目は、京都駅より博多まで新幹線に乗り、博多駅から佐世保にあるハウステンボスまで向かいました。ハウステンボスでは、好みのアトラクションなどを楽しみました。夜になるとライトアップも行われ、とても美しい景色を見ることができました。たっぷり6時間オランダの街並みを満喫し、夜はホテルオークラに宿泊しました。



2日目は、電車を乗り継ぎ、長崎方面へ向かいました。はじめに、この日宿泊する長崎オリオンホテルで入館の挨拶を済ませた後、長崎市内の班別研修に出発しました。大浦天主堂や出島、日本二十六聖人殉教地、めがね橋など、それぞれのグループが事前に調べていた場所を中心に巡りました。夜には、長崎市の夜景を見に行きました。雨が降っていましたが、霧の合間に美しい夜景を見ることができ生徒たちも満足していました。



3日目は、原爆資料館と平和公園を見学しました。資料館では、原爆の恐ろしさや平和の尊さを学びました。そして、ふりそでの少女像前で『平和集会』を行いました。みんなで黙祷をして、平和の誓いを立てました。その後、和平祈念像と如己堂を見学して、長崎駅に戻りました。昼食をとり全行程を終えて、博多駅から新幹線に乗って京都へ戻ってきました。

9人全員、元気に3日間を過ごすことができました。大変実りのある修学旅行になりました。

